

CARTA A LOS ENFERMOS DE CORONAVIRUS :

Estamos pasando por unos meses muy duros y difíciles. Hay una enfermedad que nos acecha ,y ya son muchos los contagiados y las víctimas.

Los contagiados que están en hospitales , pasando lo mal y sufriendo por esta enfermedad son supervivientes, están luchando contra ella , la quieren vencer y salir de esto; y lo van a conseguir por muy duro que sea porque son fuertes y ya vemos que cada día sale más gente del hospital que esta curada y esas personas son verdaderos supervivientes; y gracias a ellos hay mucha más esperanza para seguir luchando cada día.

Mucha suerte y mucho ánimo a esas personas que tanto lo necesitan y que van a salir de esta.